

El Siroko Gijón rompe el maleficio y firma el primer triunfo del curso

BALONCESTO I LF2

El equipo gijonés se impone 61-74 al TGN Básquet y consigue así la primera victoria de su corta historia

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Tarde para recordar para el Siroko Gijón la que se vivió ayer en Tarragona con la primera victoria de la historia del club. Después de varios partidos 'pegando al aro', al fin la recompensa llegó para el conjunto dirigido por Carlos Fernández que, esta vez sí, pudo cerrar a su favor un disputado encuentro, que dominarían, pero que no resolvían por completo hasta los minutos finales.

De salida, ya se puso de manifiesto que las gijonenses tenían entre ceja y ceja este partido y no rehusaron llevar la manija del marcador. Le salía fácil a Siroko, con Merriah Russell omnipresente, que era todo falta o canasta, y Hamidi haciendo mucho daño bajo el aro, mientras que TGN necesitaba de muchos esfuerzos para poder anotar (12-22, al final del primer cuarto).

No cambiaría mucho el guion en el segundo cuarto, mejorando el ataque local, pero manteniéndose la claridad e intensidad gijonesa. Muy difíciles de parar, las jugadoras de Carlos Fernández

dejaron de ser objeto de muchas faltas y no desaprovechaban el filón que encontraban desde el tiro libre para mantener a su rival a raya (29-38, al descanso).

El tercer cuarto fue el más caótico del partido. El de menor acierto, mayor imprecisión y precipitación. Y, aunque lo inició mejor Siroko (32-45) el correcalles en el que se sumó el mismo en el que se sentían más cómodas las locales para limitar los daños, lideradas por Madison Gobell (42-48 al final del tercer cuarto).

El último cuarto comenzó con un aluvión de jugadas de 2+1 para Peñes y Sofía Ainsa en Gijón y para Brigitte Lefevre por las catalanas, del que salía con +10 el cuadro gijonés (44-54). Minutos de mucho acierto, a continuación, con un 'coast to coast' de Russell (44-56) y una asistencia de vértigo de la canadiense a Mara (44-58) que ponían muy de cara el partido. No obstante, un robo de Ana Terrón a Peñes con señalamiento de antideportiva y un triple de la local Emi García ponían piérrima a los minutos finales (55-60).

Pero, Siroko no se dejó intimidar y con dos buenas anticipaciones y sendas canastas bajo aros de Hamidi, pusieron la sentencia definitiva al choque, agotando la resistencia rival y descontando los segundos hasta el sonido de la bocina que llevaba aparejado la alegría y el júbilo de unas jugadoras gijonesas que por fin podían saborear las mieles de la victoria (61-74).

El Grupo Covadonga planta cara, pero sucumbe ante el poderío del Voleibol Leganés

SUPERLIGA FEMENINA 2

Las gijonenses empataron en la segunda manga el duelo, pero no pudieron ante el potencial de uno de los mejores equipos de la categoría

G. F.

GIJÓN. El Grupo Covadonga vendió cara su derrota ante uno de los equipos punteros de la Superliga Femenina 2. El Voleibol Leganés, que marcha en segundo lugar, se llevó la victoria de Gijón, en cuatro sets (16-25, 26-24, 15-

25 y 18-25). Las madrileñas se hicieron con la primera tanda, pero las gijonenses respondieron e igualaron el choque en una emocionante segunda manga que cayó del lado grupista. El resultado obligó a que las madrileñas elevaran el nivel para llevarse los dos últimos sets y asegurarse una victoria que las mantiene en segunda posición. Mientras, las grupistas continúan en décimo lugar. El calendario sigue sin dar un respiro al equipo gijonés que la próxima jornada tendrá que rendir visita al Santa Cruz Cuesta Piedra, primer clasificado de la Superliga Femenina 2 y que cuenta sus partidos por triunfos.

El Círculo Gijón afronta un duelo de altura con la visita del líder Valladolid

BALONCESTO I 2º FEB

A. ALONSO. Reto de altas dimensiones para el Círculo Gijón Noega Baloncesto que se mide al que es, sobre el papel, el mejor equipo de Segunda FEB, el UEMC Real Valladolid, histórico de la ACB y equipo que llega con la condición de invicto (4-0). Los pucelanos tienen un partido menos disputado que el cuadro gijonés y destaca por ser un equipo muy bien trabajado y con mucha calidad y fundamentos.

Por su parte, el equipo gijonés, consciente de la difícil gesta que tiene por delante y con el reciente anuncio de la baja definitiva de Sharif Idris, tratará de ofrecer la misma batalla que a otros rivales en esta competición para que los vallisoletanos sufran si quieren llevarse la victoria del Palacio de Deportes de Gijón (19 horas).

Para el técnico gijonés, Nacho Galán, este partido «es motivo de alegría por poder enfrentarse a un contrincante de este nivel». Destaca de su rival a su homólogo, David Barrio, quien para él es un referente y «un técnico que domina la categoría». No obstante, para el preparador gijonés entregar la cuchara no es una opción, pues el Círculo «no se rinde en ningún campo y menos aún ante nuestra afición». «Vamos a poner toda la energía que tenemos confiando en poder llevarnos la victoria», recalcó.



Nwaokorie intenta el lanzamiento exterior. FBB

El Alimerka Oviedo enamora ante el Fuenlabrada

BALONCESTO I 1º FEB

A. ALONSO. De principio a fin. Ese fue el dominio de un Alimerka Oviedo Baloncesto que siempre fue por delante en el Pabellón Fernando Martín y se marcó una actuación sobresaliente para asaltar con una solvencia inusitada (71-92) uno de los feudos más complicados de la Primera FEB. Dentro del buen hacer carbayón, la figura del base esloveno Dan Dusak brilló sobremanera manejando con mano de hierro el partido y guiando a su equipo a la victoria, muy bien escoltado por el acierto de Parham II y de Lobaico, así como por un juego colectivo que impuso su ley en todas las facetas del juego sobre un rival que se vio anulado y fue incapaz de poder mostrar su juego. Los jugadores de Javi Rodríguez

FUENLABRADA 71 ALIMERKA OVIEDO 92

Fuenlabrada: Díaz (19), Benítez (26), Manchón (4), Ríos (2), Kasibabu (5) - quinteto inicial - Murphy (-), Vidarte (-), Stolbetskiy (0), Martín (4), Beleme (11), Nikkarinen (0).

Alimerka Oviedo: Townes (11), Parham II (19), Shelist (9), Cosials (4), Lobaico (15) - quinteto inicial - Faure (5), Dusak (19), Copes (4), Hernández (0), Nwaokorie (6), Arias (-).

Partiales: 19-20, 15-29, 24-19 y 13-24.

Árbitros: Nicolás Leccano, Cristian Martín y Sergio Acevedo.

guez jugaron el mejor partido del curso y encadenan con este triunfo su tercera victoria consecutiva que les permite colocarse provisionalmente en la séptima plaza de la Primera FEB.



Lucía Toimil intenta superar el bloqueo del Leganés. PALOMA UCHA

El CID Jovellanos mantiene su dinámica ascendente en Lugo

VICTORIA sufrida y trabajada del CID Jovellanos en su desplazamiento a Vigo. El cuadro gijonés superó de forma apurada al Arenal Emevé por 1-3 (25-23, 22-25, 23-25 y 21-25). A pesar de la situación clasificatoria del cuadro gallego, el encuentro resultó muy ajustado como refleja el resultado. Todos los parciales se decidieron por detalles. El conjunto local dio el zarpazo en el primer set llevándose el triunfo. Reaccionó el conjunto de Manolo González, que empieza a funcionar después de sumar alguna incorporación importante. Esa regularidad le permitió sumar una victoria importante.